

Schwierig ist die Auswahl des *Fußbodenbelages* der Krankenzimmer und Korridore. An ihn werden im Krüppelheim ganz besondere Anforderungen gestellt. Er muß haltbar, leicht zu säubern und zu pflegen sein. Er soll nicht glatt sein. Er soll



Abb. 11. Schiefe Ebene (Oscar Helene-Heim, Berlin-Dahlem).

möglichst schalltot sein, damit das Bettenfahren, Gehen der Kinder in Gehbänken oder mit Gipsverbänden erträglich wird. Und schließlich möchte er im Interesse des Pflegepersonals eine gewisse Elastizität besitzen. Diese Anforderungen erfüllt am besten Gummi. Die einzigen Nachteile liegen nur darin, daß er leicht glatt wird, wenn er naß ist, und vor allem, daß er sehr kostspielig ist. BETTEN, Köln, hält Parkettboden aus Buche oder Eiche, in